
FOLIO 1

CONCEJO MUNICIPAL DE'BUCARAMANGA
. SALON CENTRAL DE SESIONES ~'LUISCARLOS GALAN SARMIENTO"
ACTA No. 110 CORRESPONDIENTE A LA PLENARIA 'DE JULIO 23..

DE 2014
HORA DE INICIO: 04:00 P.M.

PERlODO DE SESIONES ORDINARIAS DE-2014

MESA DIRECTlY A DEL CONCEJO MUNICIPAL

H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ
Presidente

H.C. CARMEN LUCIA AGREDO.ACEVEDQ
Primer Vicepresidente

. H.C. RAUL OVIEDO TORRA
Segundo Vicepresidente

FELIX MARINO JAIMES CABALLERO
Secretario General

~

HONORABLES CONCEJALES CON VOZ Y VOTO
.Asistentes a la Plenaria

CARMEN LUCIAAGREPOACEVEDO
JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL

MARTHA ANTOLINEZ GARCIA
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ'

DIEGO FRAN ARIZA PEREZ
. JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ

CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO CARRERO CORREA

'.' JOHN JAIRO CLARO AREVALO
HENRY GAMBOA MEZA
NANCY ELVIRA LORA

CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ
.S'ONIASMITH NAVAS VARGAS

CHRISTIAN NINO nutz .
URIEL ORTIZ RUIZ

RAUL OVIEDO TORRA
SANDRA LuciA PACHON MONCAOA

WILSON RAMIREZ GONZALEZ ..
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ



FOLIO 2

La Presidencia. inicia extendiendo un
saludo a todos los Honorables Concejales y
ex concej a·le~. y solici ta .hacer el primer
llamado a lista.·,

PRESIDENTE: Senor
el primer ll.amado

Se'cret ario
a lista.·

si z v a s e hacer

SECRETARIO: Primer llamado a lista para la
~~si6n del ·dia.de hoy ~i~~coles 23 de julio
del 2014. Honorables concejales.

Sen 0r pre si,d'ente , 14 h0nor ab 1es
con test aron . al·.·pr Lm er 11 amado
existiendo ·qu6rum decisorio.

concejales
a lista

PRESIDENTE~ Habi~ndo qu6rum decisorio,
sirvase darle lectura al 6r~en'del dia.

SECRETARIO: orden del dia:.

1.. ·LLAMADO A LISTA.,. Y VERIFICACI6N DEL
QUORUM.
2. CONSIDERACI6N Y APROBACI6N DEL ORDEN DEL
DIA.
3. CONSIDERACI6N. Y APROBACI6N DE ACTAS
4.' HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA

. .
5 . CON TIN UAC16N 0EL K$ TU0I0 ENS EGUN DO
DEBATE DEL PROYECTO DE ACUERDO No. 026 DE
04 DE JUNIO DE 201~, "POR MEDI-O DEL CUAL SE
AMPL IA LA DI'SPOS ICI6N. DE UN BIEN .INMUEBLE
MUNICIPAL Y SE ADOPTA~ OTRAS DISPOSICIONES
6. LECTURA DE COMUNICACION~S
7. PROPOSICIONES Y'ASUNTO VARIOS

BUCARAMANGA, MIERCOLES 23 DE JULIO DE 2014.
HORA: 4:'00 P~M.
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PRES IDENTE ,.
H.C.EDGAR SUAREZ GUTIERREZ.'

Primer'vicepresidente'.
H.C~ CARMEN ,LUCIA AGREDO.

Segundo Vicepresidente.
~ ..C 'RAUL OVI EDO TORRA. '

Secretaiio General.
FELIX MARINO' JAIMES CABALLERO.

1. LLAMADO A
QUORUM.

2.' CONSIDERACI6N
DEL OrA. '

LISTA Y VERIFICACI6N DEL

Y APROBACI6N DEL ORDEN

SECRETARIO: Ha side ,leido el orden. del dia
sefior presidente.'

'PRESIDENTE:' Habla' el
Ar que Ll o ~

con ce j al 'Christian-

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL
CHRISTIAN AR~UELLO:

, ,

Gracias Pr~sid~nte, queria pedirle la
modificaci6n del orden del dia, para 'poder
tomar el punto s$pt'imo. ,que es de
proposLc i.ones: ,y asuntos .varLo s, luego del
him n0 de 1a ciudad; ,y po r uL'tim 0 , e1 deb ate
que esta citado,p~ra h6y.,
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PRESIDENTE: Para las citaciones del
con ceja1· Christian A rgue110 . par a mod ificar
el .orden ·"del d i a ' (_,10 aprueban los
ho~orables·concejales?

SECRETARIO·: Ha sido aprobado el orden del
dia senor· pr.esidente, con la" modificaci6n
propuesta por el honor~ble concejal
Christian Arguello.

PRE$IDENTE: Contin6e senor secret~rio.

3~ CONSIDERACI·ON Y APROBACION DE ACTAS

PRESIDEN_TE: Senor secretario (_,hay actas
para aprobac..i6n?

SECRETARIO: No, senor presidente.

PRESIDENTE: C~ntin~e sendr secretario.

Se designa al conc~jal. Henry· Gamboa para la
~evislon del acta. de hoy~
Contin~e senor sec~etario.

SECRETARIO:

4. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA

PRESIDENTE: ··Contin~e senor secretario, con
el. orden del dia·.de hoy.

SECRETARIO .:

5. PROPOSICIONES Y ·ASUNTOS VARIOS

PRESID~NTE: lha~ proposiciones?·

SECRETARIO·:
p :r;- 0p.osic i6n .

Si senor presi"dente· hay una

PRESIDENTE: Dele lectura a la proposlci6n
presentada.
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SECRETARIO: Proposici6n No.1:

Bu~aramanga,' 23 de Julio de 2014.. . '.

Es' deber. del" Honorable. concejo de
Bucaramanga, honrar a· las personas 0
entidades que prestan. a la comunidad
Colombiana, enca~inados al
eng~andecimi·ento, progreso y desarrdllo
empr e s a r LaL; que cine Colombia S·.A., ba j o
al batuta de 'un . empresario vLs i ona r Lo como
~uny Falat, como director ejecutivo, ha
logrado. generar una tendencia de
crecimiento, .. en las ciudades colombianas,
median. t e , . I a ace 1era da con s t r ucci 6n de
salas de c i.ne , en cent r os comerciales. En
los ~ltimq's ~os afios cine Colombia,' bajo
est a d ire cci 6n, .ha ab .i,e rt 0 22m ~1tip 1e sen
cent r 0 s . c6mer c.i,ale s , y see sper a que hay a

.' ,

60 nuevas pan t a Ll as en los pr6ximos anos ,
recientemente $e pus~eron en maicha dos
m~1tip 1e s , ,uno de e 11 0 sen .eL c ent .~0
comercial caciqtie, ,de Bucaramanga ..
Que los' esfuerzos de esta compania
colombiana, con fuerte piesencia en
Santander, han generado a demAs, de
fortalec-er las actividades de sano
espa~cimiento, consolidar procesos
culturales' a traves· del cine, generan
empleo e inversi6n en la c~pital
san tan de rea na, . gr a cia s a, su gest i 6n s e ha
podido d~sarrollar ~l' festival
international de cine, de'Santander, evento
~n que el ano pasado llegQ a mAs de 31.000
personas, disfrutando del mejor cine
grat u ita ment e , po r- tal mot i v0 p :i0p0nem0 S .. a
la plenaria honor abLe de1 concejo de
Bucaramanga, hacer publico los
r e oonoc imi en t os al doctor Juny Falat para
pre sid en.t e y d ire c tor e j e cut i v0 , a t r ave s
dee 1 'a 1a "c0mpa fi i a .de Ci ne Colo mb i as. A.
por s u s e s f ue r zos pa.ra invertir en nuestra
c i udad, y POr e'nd e i nv ita r 1e a s e gu i r , en
ese loab.;t:e. t r aba j o de generar sano
esparcimiento a las fa~ilias bumanguesas,



hac i e n d oLe
distinci6n.
Prop6s.ici6n presentada por el honorable
concejal Christian Alberto Arguello G6mez.
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entrega de nuestra ma:xima

side leida, la proposici6n, senor
presidente.

PRESIDENTE: Lei d a 1a ' p r o.P0" sic i <? n pre sen tad a
lla aprueban los honorables concejales?

SECRETARIO: Ha sido ~probada la proposici6n
seno~ pr~sidente.

PRESIDENTE: senor secretario, haga todos
los .t; ram i t ~s···res p e c t i v o s , par a pod e r 11 eva r
a cabb dicha p~opoSici6n. Contin6e Senor
secretario .,

SECRETARIO~ Asi ~era senor pre~idente.

6. CONTINUACION DEL ESTUDIO EN SEGUNDO
DEBATE DEL PROYECTO DE 'ACUERDO No. 026 DE
,04 bE J UNI 0 DE 2 01"4, " POR ME0I ODE L CUAL SE
AMPLIA LA' DISPOSItI6N DE UN BIEN INMUEBLE"
MUNICIPAL y sg ADOPTAN OTRAS DISPOSICIONES.

PRESIDENTE: Senor secretario
los f u n c i.o n a.r Lo s ci tados e
ese proyecto de acuerdq.

cuales fueron
invi tados para

SECRETARIO :', Sen 0 r pre sid e.nt e , par a est e
debate fuerori citados,: la'doctora Carmen
Cecilia Si~ijaca. Agudelo" secretaria
juridica de 1a a1ca1dia de Bucaramanga; 1a
doctora Rosa· Maria Villamizar Ortiz,
abogada de la secretaria' juridica
municipal;, .La doctora Martha· Rosa, Mirabella,
Blanco, secretaria de hacienda; la doctora
Tati'ana del Pilar' Tavera Arciniegas,
asesora juridica del despacho; Doctor
Mauricio" Mejia Bello secretario de
planeaci6n, municipal; doctor Wilson Perez
He ;r nan' de z , d ire c tor g e n era 1 deb 0mbe r 0 s de
Bucaramanga; e1 doctor Jaime Ivan Restrepo
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de la personeria municipal; La Doctora Ana
Maria Pinto Lozano, rectora del centro
piloto· Simon Bolivar; la doctora Marta Rey
Soto, president a de concejo de padres de
famil~a del cent~o piloto Simon Bolivar .

PRES IDENTE':
(_cuantos
presentes y

.Sefior secr~t~rio por favor,
funcibnari6s se encuentran. .

cu an t os fal tan?' De .los que ...·

SECRETARIO: Sefio~ preside.nte se..encue~tra
~1 doc to r Ja ime Tvan Re stre.po de 1egado de
1ape rson eria Mu nicipal; S·e en cue ntrae 1-
doct.or Wilsori Perez. Hernandez, director
general de bomberos de Bucaramanga; se
encuentra la doctora la doctora Tatiana del
Pilar Tavera Arciniegas, a~esora' juridica
del despacho; y.se encuen t ra el doctor Luis
Fernando Pico de 'la contraloria municipal.

PRE SID ENT E: S·e fi0r sec ret a rio 'r , . (_en que. pun t0
de la· lectu'ra del proyecto de acuerdo
estamos?

SECRETARIO: Senor presLdent e e st amo s, en' la
lectura de· la ponencia de·l proyecto de.
acuerdo.

PRESIDENTE:
receso' de 5
fun cion ario s'.~

La presidencia
minutos mientras

decreta
Lle qa n

un
los

SECRETARIO :'.
verificaci6n
concej ales'.

Llamado a
de 1 quo rum,

lista para
honorables

Senor .presidente 16 honorables
contestaron a l~ verifica~iorr
existiendo quorum decisorio.

concejales
de quorum ,

PRESIDENTE: Habiendo. quoru~ decisorio,
senor secretario y estando presentes los
funciona.rios citados invitados, y leida en
discusi6n lao ponenc i a. y la' const anc i a (_la
aprueban los honprabls$ concejales?
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Tiene .la paLa bra el· .concejal Raul Oviedo
Torra.

IN'TERVENCION
OVIEDO TORRA:

DEL· .HONORABLE' CONCEJAL RAUL

Presidente Le pi-do perrniso pa.ra retirarme
ya que tengo una cita m~dic~.

PRESIDENTE:. .
concejales?

r La apruebanG . lo·s honorables

-
SEC RET ARIO: '.Apr 0 bad a. 1a po nenC aa y e1
informe, de ~omisi6n sefior Presidente.

PRESIDENTE .:"Sefior secret ari o de acuerdo al
a r't;icuL0 187" d~1 .reg 1aIIien to. intern 0 , del e
lectura.al· articulado.

SECRETARIO: Acuer~o,

ARTICULO PRlMERO:

Ampliese' la disposici6n, del inmueble con
~atricula inmobiliaria 367210 ubicado en el
barrio. la mutualidad con nomenclatura cra
20 .No. 11~0783 Y cra 21 No. 11-66,
destirrAndo~e para programas de educaci6n
primaria, '.programa de salud, m at erno
in fan til y' 19.'con strucci.6n :de una est aci6n
de bomberos.

Leido el articulo primero $efior presidente.

PRE SID ENT E: Lei do 'e1 art icuI0 , Gi 0 apr ue'ban
los honorables concejales?

SECRETARIO:
primero del
presidente.

Ha side aprobado el articulo
proyecto de acuerdo, sefior

PRESIDENTE: Lea el articulo segundo.
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SECRETARIO:

ARTICULO SEGUNDO:

Facultese a la actual Bucaramanga, para
ena j enar a t Lt uLo qrat uLt o , a favor de la
direcci6n .de bomberos de Bucaramanga una
area de 710 metros cuadrados, del predio
identificado con matricula, inmobiliaria
No,.367210 ubicado ~n' e,l barrio la
mutuali dad' con n0men cLa tur.a.cra 20 No. 11-
0783 Y carrera 21 No. 11-~6. '

Leido el articulo segundd senor' presidente,~

PRESIDENTE': Leido e1 art Lc uI.o segundo, (.10
aprueban los honorables concejales?

SECRETARIO: Ha side aprobado el articulo
segundo, senor presidente.

PRESIDENTE: Continue senor secretario.

SE'CRETARIO.:

ARTITULO TERCERO:

El 'Alcalde ,del municipio 'de B~caramariga,
di spondra .de un t erm i no de un ano ,' para que
proceda a' realizar las actuaciones
adm inLst ratLv aa, los actos notariales, y
registr~les requeridos, en virtud dS 10
estipulado ep los arti,culos precedent~s.

Ha· side leido el articulo tercero Senor
presidente ."

PRESIDENTE: Leido 'el articulo tercero, Glo
aprueban los honorablei concejales?'

SECRETARIO: Ha s~do aprobado el articulo
tercero, s~no~ presidente.

PRESIDENTE: Continue senor secretario.
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SECRETARIO :',

ARTICULO CUARTQ:
En el evento. que -dent ro de los tres .anos
s,iguientes , a 1ace si 6nat itu10 'grat uito
del terreno a favor de la direcci6n de
bomberos de Buca~amanga, ~o se hubieie
realizado -La c onstr ucci on de la estaci6n de'
Bomberos en dicho, predio," el mismo
retornara a la entidad territorial.

Ra sido le-ido
presidente~

el articulo c u ar t o S~nor

PRES IDENTE ~" Le ido e1 art icu10 cuart o, G10
aprueban lps honorables concejales?

SEC RET ARIO : 'Ra sid 0 ,apro bad 0 e1 art icu10
cuarto~ senor pre,sidehte~'

PRESIDENTE:, Continue senor secreta rLo , con,
el siguiente articulo.

SECRETARIO:
proposidi6n.

Senor presidente hay una

AR'rICU'LO QUINTO:','

El presente ,acuerdo z d qe a partir de su
publicaci6n y der oq a las d i sposi ci.ones, que
sean contrarias.

Leido el articulo quinto Senor pr~sident~.

PRESIDENTE': Leido el
alguna propos~ci6n
secretario?

art icuL 0 qui nto,
radidada

Ghay'
senor

SECRETARIO: $i, senor 'presid~nte.

PRESIDENTE: ,Dele lectura a la proposici6n
p r e s e n t a da.

SECRETARIO:
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PROPOSICION: Incluido un a.rticulo nuevo, la
admini~traci6n ~tinicipal··~eberA 9~ranti~ar,
a los alumnos de la Instituci6n Centro.
Piloto Si~6n B6livar, los ~scenarios'
depor t; ivo s para 1a pract i ca de- deport e, al
igual que el mantenimiento permanente de
sus ins.talaciones. Proposici6n p r e s ent a da
por lO'honorables concejales.·

PRESIDENTE: .Tien·~
Wilson RamLr e z
presentada ..

la palabra
sobre. La

el concejal
proposici6n

INTERVENCION DEL HONORABLECONCEJAL WILSON
RAMIREZ GONZALEZ:.

Senor Presi.dente, .ant e s de que se. aprueba,
o de s pue s de .aprobado este articulo, a mi
si ~e gustaria que se Ie de la palabra a la
Senora secretaria de Educaci6n, por una
sen c i 11 a' r a z6n , sen 0 r pre sid en t e , po r que en
1a ant e rio r .:dis cu s i 6n dee s tea cue r do, s e
manif~st6 que la senora Rectora del
col e gi 0 , ma rid0 un .esc r ito do ndee 11a. hi z0
una .in t e r p r e t.e c i on de mucha s de las cosas
que quedaron. en' el aire .f r en t e a este
a cue r do' mun i c i pa L, en t 0ric es 1a sen 0 r a
s.ecretaria de educ a c i on manLf Le s t a , que la
sen 0 r are c tor e , . dice qu~ e 11 a . nom a.ndo
ning6n escrito al concejo de la ciudad,
entonces, no s ot r os tenemos que t ambi en
salvar nuestra. res.ponsabil·idad, senor
presidente, que la senora secretari~ de
educ a c i o.n, com0 e11a e s 1a j e fe, del a
sen 0 r are C.t0 r a de. est a .in s tit uc i 6n
educat. iva, p0 rIo menos tam b i en man i fie s t e
a L: con c e j 0 de 1a . c i udad, GQue pas 0 f r entea
e s t e t.e ma ?. Y. no manana. la senora r e c t or a
con e 1 esc r ito que en V 1 0 , e 1 doc tor
Dionocio, s aLqa a ent abLar , alguna demanda,
frente a la 'aprobaci6n del a cue r do , porque
eLl, a dice que,· e set err e ri0 don des e va a
con s t r u i r 1a est ac i 6n de' b 0mbe r o·s , e s· un
escenario deportivo que tiene el colegio
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Sim6n B01 .iva r r 0 esc ue 1a P.i·l0to, que' tie ne
e I. municipio 'de .Bucara.matlga,. entonces senor
p r e s i dent e , antes· de que se haga la

.' .
aprobaci6n total del acuerdo municipal,
e's cuchem0sal. a sen 0r a sec ret a ria de
educaci6n, y alg~nos funcion~rios de· ~a
a dmi n i s t r a ci.6n pubL i c a , par a, que nos dig an
que efectivam~nte ese t.e r r eno , e1 cua1 se
e s t a pe1eando que' es un escenario
deportivo, verdaderamente' se pueda uti1izar
para que se haga esta estaci6n de bomberos.
Muchas graci~s senor presidente.

PRESIDENTE:, .End i s cu s i 6n a 1a
presentada~ tiene 1a pa1abrci
Carmen Lucia Agredo Ac~vedo.· ..

propo~ici6n
1a conceja1

I.NTERVENCION DE LA HONORABLE
CARMENLUCIA AGREDOACEVEDO:

CONCEJALA

Senor presidente,
compan e r 0s , a' 1os
per i.o dLs t.e s' .
Senor . presidente, precisamente, esta
proposici6n .v e encaminada a transcribir 10
d i cho .aqui. p or 1a secretaria de educaci6n,
po r e 1 sec r.e tar Lo de in f rae s t r uc t ur a , po r
1a juridica', en e1 'sentido .de.que no se 1es
van a qui~ar nLnqun e s ce na r Lo deportivo a
los a1umnos de esta Lns tLtuc i on . Igua1mente
esto ahi va a ~u~dar p1asmado, qu~ no
s'01arnen t e s e .1~s va a gar ant i za r los
escenarios deport~vos, no· se les van a
qui tar, per 0 i gua.Iment e sen 0r p J;:' e sid ent e ,
e1 secretario de infraestructura,
mani'festaba que tenia unos recursos
disponibles, para la inversi6n, .para
hacerle .mantenimiento a dicha instituci6n,
como el lo~' manifest6 y 10 manifest6 la
sec ret· a ria dee duc a c·i6n , que 10 16gi co e s
que quede _p1asmado, dentro del p r oy e ct o de
acuerdo. Yo. 'si s LquLer a " escuchar a la
admini s t raci6n 'municipal fren te a est a
proposici6n.

muy buena s tardes a los'
s e c r e t a r Los : ·de despacho,
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PRESIDENTE:, A continuaci6n vamos a escuchar

, ,

a .La administraci6n en el siqu i e nt e orden:
1ado ct 0 r'a ' Tat ian a Tave r a', 1a doc tor a
Carolina Rojas, Y' el doctor Clemente 'Le6n
Olaya., Esta .inqr e s and o La .as e s or a juridica,
secretaria de educaci6ri ,y secretaria, de
infraestruct'ura r es pe c t Lvament e , ~se es el
or den en qu,e va m0 s a esc ucha r a 1a
administraci6n, para poder sacar adelante
este importante proyecto de acuerdo.

Tiene la palabra la doctora Tatiaria'.

INTERVENClqN' DE LA ,DOCTORATATIANA TAV~RA:

Gr'acias presidente, muy buen.a s tardes para
todos los honorables concejales, reiterar
nuevamente las condiciones de viabilidad
j uri die a dee s-t e imp o.r tan t e , pro ye c t 0 de
acuerdo 026, recordarle la' Lmp or tanc i a 'que
t.d ene desde nuestro c ompr omLso para con La
c i.udad , ,para 'que tengamos una subestaci6n
de bomberos en, esta zona, de la ciudad, que
garantice que toda la poblaci6n, que esta
ubi cad a en ,es t a z0na f. y hac i a 1a z0na de
Ln f LuencLa . del norte de la ciudad, t enqan
la, po~ibilid~d de' te~ei una garantia de una
r e a c c a on efi c i en t e j : oportuna y optima -de un
cu.e r po de bombe ro s , Re,cordarles en relaci6n
con 1as' in qui e't udes, que us ted e s han
man i f est ado, 'q ue c '0m0 a drn i 'ni s t r a c i 6nyc 0n
9'1 deb e r que no,s, a s i s t e , ,Y' una .i.nt e qr a Lddad
ent~e el respeto todo,s, 16s, , derechos
c i udad anos .Y t 0da ,s 1a s gar ant i a s, que nos
asisten, efectivamente se ha buscado, que
e xLst a ,esa mLsma si tuaci6n. En cuanto a la
inquietud que ustedes m~nifestaban, sobre
el area recreativa, disponible para el
col e 9 i 0 , quLe roc 0mpar t i r 1e s , que ad j un t 0 a
los pro ye ct;0 s de, a cue r do que cad a uno de
ustedes tiene, hay . una reducci6n a e s ca La ,
de un mapa donde viene, predisamente cada
una de las dimensiones, del' espacio que
ocupan. Entre las dimensi~nes sefialadas,
us tede s podr a n ob s e r-va.r que hay un .a r e a, de
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4737 metros,' q~e se ~efialan como Area
recreativa y' ·deportiva .. De ella podemos
efectivament~ obseivar, que en un predio
cerca .de 10 .00 0. .que yo ten ga 4700 de Are a
recrea tiva y de portiva, me' est a' dan d0 -u11a
gar~ntia bastante amplia de que las
condiciones ,de e~parcimien~o de los
estudiantes, puedan estar siendo
respetadas, situacion que efectivamente
com par t e 1a ad min istracion, .es e1 deb er de
la admini~tracion y' de cada uno de los
c0~po r'ado s, que bus que m0s que cad apr 0ye ct0
que cad a e.s t rat egia que, que cad a dec ision
que se t6men~ den esa, garantia como la
garantia de, cu'al'qu,ie~a de' los derechos
cLu dadanoa, en ese sentidb pueden ustedes
t.ener total tranquilidad, ,que al respaldar
est apr 0puest 'a; nos ~1am e r1:tee s,t.a n
respetando, esos derechos a la educaci on ,
esos derechos a que se recreen~ que se'
for me n .inteqraLrnen tee s0 s ',est udian tes .
Est An pre 0cup And 0 set am bi·en p0reI de rech0
a la vida, y a la prevencion de situaciones
que puedan ',poner en, riesgo las' 'vidas de
much0 s. ciudad anos, que. vi ve n est a z0na , de
muchas em pre .sas que est An en ese sec tor, de
m~cha pobl~ci6n que interact~a por la 'zona.
Entonces es un acto de responsabilidad, es
un acto de cornprornLs o , pedirles de verdad
que respalden esta, propuesta, tiene todos
I.0 s sop 0rtes, tLen e t0d0 e los requi sit 0 s,
que nos acompafien en el respaldo a' la
misma, reiterarles que hay toda una
poblacion que es~era, una respuesta,
uStedes, .cuand6 precisamente estaban
haciendo la revision del informe, de la
direcci6n de bomberos de l~ ciudad,
manifestaban"'la imporfancia no solamente de
que t~ngamos, unas 'personas comprometidas
con su a.ctLvidad ,en bomb ero s, sino que
tengamos e~uipos e' infraestructura
dis P 0 nib 1e' par a .que est are aCCl 0 n sea
optima, y sea opor tuna ," ent onces pedirles
e.n este momento, que 1e de respaldo a esta
iniciativa, que como ustedes siendo la

1#'
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s e Le c c i on de Bucaramanga, asi como la
selebcion C~lombia, en este momenta en

, ,

equipo respaldem6s una iniciativa, por la
vida y por, la inte~ridad de los ciudadanos.
Gr-acias.

PRESIDENTE: 'Tiene
Carolina Rojas
educacion.

la palabra la doctora
Pabon" secretaria de

INTERVENCION DE LA DOCTORACAROLINA ROJAS
PABON:

Gracias 'presidente, un saludo e s pe c i a L para
los ,honor~bles coricejales, para ,los
compa fie r os de', la' mesa principal.
Manifestarle~ que, por parte de la
s e c r e t a r La ' de, 'educa cLon , ',con ayuda.

PRESIDE~TE: La presidenci~" Ie sugiere a
t.o da s 1a s pe r s ona s qu e e stan al rededor a c a
del r e C i n to, po r ' fa v0r re t i ,ra r s e , to da s 1a s
pe r s onas que no s'e an conce j al e s por fa vo r
ret ira r s e " 'y hac e i s i 1en c i 0 en e I' r e c i nto, .
Le agradezco a .toda s las personas que no
sean concejales, por favor retirarse de la
parte de a t r a s de los concejales, porque el
ruido de eLlos es el, que esta, sLn t Lendos e
aca, ,entonc~s Ie agradezco a todas las
personas que no' son concejales, retirarse
de la parte ,de atras de los concejales,
so'lamente la 'fue~za publica se puede quedar
de t r a s , continue doc t or a . Carolina, para
escuchar a la d06tora Car61ina, continue
doctora Carolina.,

INTERVENCION DE LA DOCTORA,CAROLINA ROJAS
PABON: Bueno La policia no.

Respecto 10 que compete, en calidad de la
pre s t a cL'on de 1 s e rvi cio de .educ ac Lon, y a
mi ,espec~~lmente 20mo secretaria de
ed~caci.0n ,Ie s 'IDani f'est e des del apr i mer a
seSlon a Ia cual fui citada, que 10
import an te' .e ra ve lar', porque no s e
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vu1nera r a ,on 0 s e pus' i era en r i e s go
~inguna situaci6n, p·ara los nlnos y para la
prestaci6n de este serviCio. Tambi~n ya les
habiamos manifestado, y obvLament.e con' el
apoyo, y el soporte t~cnico' del a r qu i t.e c to
Clemente, que 'esto no iba a suceder, que no
s~ iba 'a 'vulnerar l~ prestaci6n de este
servicio, luego que habia parte de
tranquilidad,. por pa r t e de la secretaria de
educaci6n .. Si bien es cierto, la rectora
a 11ego, un? f i c i ,0 y un esc r ito e 1 cua 1 ha
tenido, ,inq':lieto$ a los honorables
concej ales y' a .la admLn Ls t r ac i on . Tambi~n
es cierto 'que ,se le ha dado a ella toda la -
oportunidad,' y ·todas las citaciones
ne ce s a ria spa r a. que •e11a, .s e pre sen t e y s e
manifieste, como secret'aria he, tenido. la
pos i.baLi dad de conve r s a r con ella, y
pedirle q~e se acerque a' la corporaci6n
para que' haqa presencia y para que ustedes
tambi~n puedan escucharla' y pues vemos que,
hoy tampoco se hace presente y es una
situaci6n que ya se sale de nuestias man~s.
Mani f e's tar 1est a Inb i ~n .y r e cor dar 1e s que 1a
institucionaiidact del municipio, es
necesaria,' este es un pre dio que, tiene las
co ndi c ion e s .y 1a sea r act e r i s tic asp a r a
poder ms j or a r , la prestaci6n de este
s e r vic i 0 en e sac 0muna, y. 1a sec ret a ria de
educaci6n por' supuesto apoya a la
administraci6n.

PRESIDENTE: Tiene la palabra el doctor
Wilson T~llez, director de bomberos y
e sper amo.sen e 1 r e c i nt 0 a 1 doc tor C1e rri.ent e
Le6n, quien ya esta ll,egando.·

INTERVENCION.DEL'DOCTO~WILSONTtLLEZ:

Gracias sefior presidente, honorables
concej ales ~ todos, pues. d~ "t oda s maneras,
en esto ya se ha disertado ba s t ant.e s " les
agradecemos sobr~ manera a' todos y cada uno
de los concejales, la voluntad politica ,q:ue
han' dado, a este importante proyecto de

fI-
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acuerdo., en raz6n a .que la 'ciudad, pues
queda protegida en el Area noroccidental
donde estadisticamente, se ha mostrado los
diferentes incendios, d~db la
vulnerabilidad q~e .existe en todo este
settor. En, el Area noroccidental, las
e~tadisticas nos indican~ que'es donde esta
lao zona industrial, donde esta la zona de
zapateria, La zona de, comercio, no
obstante, ex{ste 10 .que es t~mbi~n ,la parte
vulne rabl e de mucha ·s0ci edad, .ra zon por 1a
cual se requiere funda~entalmente, que
tengamos alIi la e s t a c i on , ustedes ya.
con 0cend e ant emano, t 0da s 1a s. . in qui e t udes,
y~ gracias a ~ue s~ ha dado bastante
claridad, en la parte educativa donde no se
Ie vuln~ran los derechos a los estudiantes,
donde el a r ea recreativa, tiene con t oda la
funci6nalidad, de ~us espacios de
r e crea c ion " en fin t 0do s lot i en e , en nada
a f ec tad i cha ' 'Area, yes e e $ una sol i cit ud
que Ie h~mos dido al sefior alcalde, Ie
hemos pedido ·al sefior al~alde con el f~n de
que se Ie ,e?tr~gtie, 'este importante
ele~ento, para poder', ,construir esta
e s t a c i on de bombe r os alIi, que nos pe rmit a
dar la oport~nidad, a que se Ie de l~
respuesta inmediata, a cualquier hecho
vulnerable que existe en la ciudad. En
ustede$ ,honorables concejales, agradecemos
t.oda la di.s e r t a cLon que en t.odos los
ant e r L0 res' deb a.t e s 'han dad 0 , don de hay
ba s t ant e claridad en la informacion q;ue Le
han dado a' la, ciudad, y s abernos de antemano
que la voluntad, de ustedes; es la que
9enera una res puest a' po sit iva, a 1a c i udad,

. '

que yo se que ustedes, 10 han pedido todos,
la mayoria, conocen las .ne ce s i dade s ba s i ca s
de tener una e s t a cLon aLl L,' es por eso que
reitero a' ustedes honor abLe s concejales,
sefior presidente y demAs miembros de la
j unt 'a dire c t iva, del a cor po r a c ion que nos
ayuden con este importante proyecto que en
nada vuinera los derechos de los. n i nos , es

, , '

a s i 'que en 'us ted e s que da 1a in qui e t ud , de
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ponernos a aprobar este importante 'proyecto
de acuerdo, para que el' senor ,alcalde pues
tenga la facultades de poder donar este
lote, a b6mberos 'de Bucara~anga,' y poder'
cqnstruir esta impor~ante e'staci6n, que
tanto le hace, falta a la ciudad, dada la
expansi~n que tiene de difer~ntes
construcciones, Y dadas las comunas que
est&h a tra~~s de los parques de la ciudad.
Muchisimas gracias senor presidente.

PRESIDENTE: Tiene la, p~labra, el
Christian Arguello.

concejal

, ,

INTERVENCION DE~ HONORABLE
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ:

CON CE'J1\.L

Gracias presid~nte, un saludo para
cornpaneros y oompafieras y al publico
presente, para usted y para todas las
personas que hacen parte de la
adm i nLs t z acLo n . ,Bueno aqui hay una
sit uaci6n que, pues de j a un sin sabo.r , 10
decia la doct ora Carolina,' el hecho de que
la senora 'rector~ de l~ instituci6n no haya
estado, nos ,hubiese gustado,' a todos los
concej ales que porque con toda seguridad,
hubi~semos est~do mas tranqui~os en el
mom en t0 del a apr'0baci6n , sabiend 0 que's i
existian, ,algun tipo de inconforinidad, 10'
hubiese manifestado ~n la 'plenaria, yo
recuerdo cuando nosotros, eh, suspendimos
este debate, en raz6n a que ella no est aba,
estaba en va.c ac i ones, y hoy que ya estamos
en las actividades normales, pues no
contamos can, la piesencia de ella.
Lb que nbsotros vamos, a, 'y que vamos
ah'orita a, empezar a, votarj ,0 que hemos
v0 tad 0 , b&sic arnente 'va en ,1a buena fe, que
los nLrios, tienen Lo s espacios que est an
6ubiertos, que, no 'se l~s esta quitando
ningun terreno, que les impida a ellos
ejetcer su, recreaci6n, como 10 debemos
garantizar todos, con f Lamos nosotros
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t. amb i en que ese t.erreno como 10 .han
man i f est ado. ustedes e st aba , completamente_
aislado, que ,no 10 estabari ~,tilizando, y
que no se Ie ~a a 'afectar bAsicamente,
nLn qun derecho fundamental a los nifios de
la ciudad. Bajo esa, por e so doy voto de
confianza pr esLd ent e ,' pues yo creo que
todos 'estamos aqui, dandoLe el visto bueno
para que e sa subestaci6n se desarrolle, que
t.a mb i en e s parte f undame.nt aI de la ciudad,
pero si queda 'pre~idente, y Ie dejamos
claro, aca ese sin· sabor, de, que no hubiese
gustado, a mi en particular, me hubiese
gustad6 mucho qbe la sefi'ora rectora hubiera
e st ado , que si 'hubiese a Lq un tipo de
reclamaci6n~ tuvimos tod6 e1 tiempo
sufic ien te y he c,esario, par a qu e e11a , nos
hubiese acompafiado aqui en la corporaci6n y
nos hub i ese manifestado, cualquier 't Lp o de
inconf6rmidad.
De '10 contrario pr,esidente,
bienvenida ,a esa subestaci6n
Bucaramang~' tambien tenga, ese
de-sarrollo, que "tambien nos ,10
todos. Gracia~ presidente,.

darle la
y

grado
que
de

merecemos

P'RESIDENTE:
Clemente
Tiene la
Pach6n.

tiene la
Le6n Olaya,

palabra la

palabr~ el doctor
pa ra e xp 1 i ca rLos, .
concejala Sandra

INTERVENCION DE LA HONORABLE
SANDRA LUCIA PACH6N MONCADA: ,

CONCEJALA

Graci~s presiden'te un saluda a usted y a la
mesa dire,ctiva, a nuestros honorables
conce j aLe s, ,'a las personas que se
encuentran' en ~l recinto, 16s medios de
comunicaci6n, y la, polici~ ,nacional. Mire
presidente es muy,' importante '10 que
manLf i est.a el co'ncejal Ch,risti'a~ ,Arguel,lo,
creo que este' proyecto tuvo uno s
importantes debates, tanto en comisi6n yen'
plenaria. Y hoy hasta hoy, estamos
prActicamente dan do paso para que pueda
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con sol ida r s e , ya a s era .cue r do mun i c i p.aI,
del' cual t odos Lo s concejaJ,.es c ompa r t Lrnos
de que, es necesario es urgente que se
haga', para que tengamos la estaci6n de
bomberos y que beneficie, al norte de la
c i.udad . de Bucaramanga. Pero presidente con
respeto tambi~n Ie 'comentaria 'q~e seria
importante; que. el concejo municipal
env i a r a un oficio a la rectora, s e fiaLando
esto que a6aba de decir '~l ·doctor Christian
Ar~uello, .el concejo' siempre' la convoco,
par a que par t; i c i pa i a en ·1as, pLena ria s y
nunca hizo presencia, ,porque si de.ja entre
dicho esos 'paragrafds, que habian
contenidos en ese ·oficio. Que pon e en duda
la credibilidad de las Lns t Lt ucLc-nes • como·
bomberos, como la secretaria de educaci6n y
demas. Pero es importante que dejemos un
oficio, que se enVle un oficio a la
rectora, m~nifestandole que en, varias
opor t unLda de s se convoco, que la comisi6n
accidental que us t ed nornb r o , integrada por
la conceja_la .Sonia· Smith Nava s , junt·o con
La. honorable ·con.cejala, Carme.n ,Lucia Agredo,
y mi per s on a " ,es t uv Lrn0 s pre sen t e s , y f u i m0 s
a buscarla y t ampoco re cLb dmos resp"Liesta
nunca" ninguna ,~lamad~, .entonces si seria
importante secretario, para que usted a
trav~s del visto bueno del presidente,
pudi~ramos' enyiar ese oficio y que quede
una' cons t enc i.a , una, constancia que no
sabemos si a futuro, alguien de pronto
pueda considerar este proyecto, de revisar,
y mirarlo tengamos ahi tambi~n un sustento
Lrnp or ta nt e , a ni,vel de concejo municipal.
Mu~has gracias piesidente.

, "

PRESIDENTE: Senor .s e c re t a r Lo, 'indiquele por
favor a la ~lenaiia que tramites, que
c f i c i 0 s , y que for mas· dec 0mun i cae i 6n
la secretaria,' con la.' rectora para
est uvie s e , pre sen t.e en e1 r e c i nt o de
como siempre, se s oLi c i t o . Por
inf6rmele a La plenaria, qu~,·, cua L
r e s uLt ad o surtido del tramite que ustedes,

tuvo
que

hoy,
f a v o r

fue el
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en cumpLi.mi.en t o ,de sU,S

contactar a la funcionaria.
f u.n c i o n e s para

SECRETARIO: Si. sefiOr ptesiderrte,
e f e c t Lvament e , con, fecha 26 de Junio, se Le

. .
oficio a la doctora Ana Maria ,Pinto Lozano,
d ire c t or a del ,ce·nt r 0 Pi lot 0 Si m6n B01iva r ,
siendo imposible, comunicarse con ella,
per 0 s e '1 e en v J. 0 0 f i c i 0 par a, e sa,s e s i 6n , en
la ·cual s'e dio e'l aplazamiento, 'del
p r oy e c t.o de acuerdo. Asi mi smo , con fecha
22 de J u 1i 0 " s e 1e 0 f r e c i 6 c Ltan dol e " par a
la cesi6n pLen a r La y t uv e ' la oportunidad,
de comunicarme t e Le f on i c ament e con ella, y
manifest6, no poder asistir' a la sesi6n.'

PRESIDENTE: Tiene
Carlos Moreno.

la palabra el. conc~jal

INTE.RVENCION DEL HONORABLECONCEJAL CARLOS
ARTUROMORENOHERNANDEZ:

Muchas grac~as sefior, presidente; con. las
buenas, tardes a usted y a los demas
mi emb r os de La mesa directiva, a los
f uncLona r Lo de la a dmi n d s tr a c aon munlcipal
y a los compaAeros concejales,.
Yo creo compaftero~ que ,ya este proyecto,
debe con t Lnua r su marcha, debemos darle
viabilidad, porque Buca ram anqa , si Le hace
fal ta mas estaciones de b ombe r os y no soLo
esa, tenemos que' proyectarnos porque la.
ciudad va creciendo, los edificios van
sub Le ndo, t 0doe s t a que sed e s a r roll a en
Bucaramanga, y los bomberos estamos
e s t anc ado s , Entonces ,Yo si .pi en s.o. que ese
proyecto no' se puede parar, simplemente
po~que la rectora 0 no quiere venir, 0

quiere nada mas que con el escrito que
env i o , no s ot r-os ,digamo? que no al proyecto.
Entonces yo s,i lcis invito, sefior presidente
a que s a que mos est 0 ad e 1ant e , y hoy que de
ap rob a d0 e s e p r,o¥ e c t 0 .pa ;r a que 10 .en vie m0 s
a 1a fir mad e 1 s e fi0 .r a 1cal 0.e.. Much as
gracias sefior presidente.
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PRESIDENTE': T,iene La palabra ..el concejal
Diego Fran Ariza.

INTERVENCION DEL HONORABLE .CONCEJAL DIEGO
FRAN. ARIZA PEREZ:

Gracias senor presidente, darle un cordial
saludo, a' los concej aLe s, a la
administraci6n ~unici~al, e~p~cialmente al
doctor Wilson y al.doctor Clemente. Yo creo
seftor presidente de qU'e pues no hay duda de
que el dia hby se va a aprobar este
import an te proye cto , para gene rar un me jor
tiempo d~ res~uesta en un sector'
Imp or t ante, especi aLrnen te en '10 que tiene
que ver con la zona norte, alguna parte de
la zo~a oriental de la ciudad de
Bucaramanga ...
Pero si quisiera solicitarle doctor Wilson,
que tan pronto' se aprobara el proyecto,
podamo s sac ar .un com un i cado , ·con cuaL va a
ser el procedimi.ento,. s cual. va a ser el
cronograma con . la .secretaria de
infraestructura, para colocarnos unos
tiempos y saber realm~nte, cuando la
comunidad va a cqntar con la estaci6n· q,e
bomberos, p.orque es que Senor presidente, a
veces sucede ,. que se aprueban proyectos,
que se les da La votaci6n positiva por la
corporaci6n publica, pero que quedan
estancados, Y la gente, a veces sale el
comunicado, -se va a 'hacer la estaci6n de
b0~be ro s, par a 1a z0nan 0rte y una par te
importante de la ciudad, pero la .gente
queda ahI ;' s.in saber reaLm en t e cual va a
ser el procedimiento ~ mucho·s· va a esperar
que tal vez eso ocurra ~n un mes o· dos
meses. Entonces doctor Wilson si seria muy
bueno, que por 'parte de .la .gerencia. de
bomberos, se tenga en cuenta un comunicado
rea 1, de Guale s son los pas 0 s a se9uir par a
esto. llegue a'un. feliz t~rmino. Para que el
acuerdo que ·el dia de hoy, se esta
aprobando se convierta en una realidad,
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par a cuand 0 " par a ,e 1 30 de J un i 0 del an 0
entratante~ 'para septiembie del ano
entrante. ,Poder"comun'icar realmente a la
ciudadania cua Le s .s on los pasos a seguir,
se aprob6 ya el tema del terreno, .vi ene la
licitaci6n, estan 16s r~cursos aprobados,
6 s ea que todo quede r e a Lme n t e p L a smado ' -en
una hoja.' de ruta, para generar una
comunicaci6n adecuada, a esta -comun i dad que
yo se doctor Wilson, que e s t an esperando 10
mas pr~nto posible, que 16gicamente' se
s i en tan mas s e 9u r 0s " que de una u 0t r a
mane r a,f van ate ne r mas c e rca, est e
s e r vic i 0 . No un i Camen t; epa r a un inc end i 0 ,
sino t ambi en para los otros servicios
adicionales que p r est a bomberos de
Bucaramanga. Muchas ,gia~ias senor
presidente.

PRESIDENTE: tiene la palabra el concej~l
Christian Nino.

INTERVENCION DEL 'HONORABLE CONCEJAL
CHRISTIAN NINO' RUIZ: Gracias p r e s Ld ent e. un
saludo, para us ted, a mis ,companeros del
con c e j 0 , do 'ctor C1em'en t e , doc t 0'r ' Wi 1son,
doctor Malaver,., doctora Tatiana, doctora
Car 01ina. . ,Pres ide nt e , yo pie n s 0 que ,e s t a ,
este a vance que se esta .Lo qr and o hoy en el
concejo, doctor'·Clemehte nos permite ver
una c i udad con un mej 0r L n f za est r uc t u r a, e s
of r e c e r a la c i.udad un respuesta inmediata
sobre un sector,' que por, las congestiones
que : ten em0s don de' est a ubi c ado act ua Lm e'nt e
bomberos, ,cuando se. llegaba al lugar del
a c c ident e , p r a c t d c ament e ya no quedaba
nada. Esto es una respuesta importante,
par a e 1 sec tor nor t e , par a e 1 nor 0r i ent e y
par a e1 nor 9cci enden t e , y par a ,e·1 . sec tor
rura~ que ~s tan imp~rtante para nuestra
ciudad. Cuando . nosotros miramos en un
papelito que, nos llego de la camara de
comere i 0 , ,de '1 as. , 1327 ,empre sa s con s tit u ida s
en Santander·, en p r ime r trimestre,
solamente doctor Clemente aparecen 80 de
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i ndus t ria, qui ere dec i r que 1.247 empre s a s
son c6merciales, son del orden de las
inmobiliarias, pero es preocupante, ve r una
cifra t~n pobre en la creaci6n de. industria
que es la .que genera los nuevos espacio de
empleo, y Las nuevas opor t unLdade s de mano
de obra, para la ciudad.
lPor qu~' es tan {nt~resante doctor
Clemente, apoyar .hoy .esta iniciativa,
porque sencillamente, nos da l'a qa r ant L'a de
una m~jor infr.aestiu~tura· de ciudad, que
garantiza a los inversionistas,. a los .que
piensan i~vertir en Bucarama~ga, una
confianza y yo pienso que 'este desarrollo
es importante para La . ciudad, es mas senor
presidente, a ca este pr oy e ct o . tuvo va r aos
debates .y 10 mas curiosa de todo es que la
mayoria de debates, es porque no se sabia
si la· r e c to r a queria 0 no queria, si venia
o no venia. Yo pienso que la doctora
Car 01ina sIe~pre ha est a do-a'c a , yo pie ns 0
qu~ la dactora Carolina, ~s consciente y
sabe que 10. que e~tamos ·hac·iendo, es en
favor de la ciudad,' par 10 tanto me alegra
doctor' Wilson," que' e s t e p.royecto, 10
pod,?-mos llevar a· cabo oj~la s~a en ~sta
admi n i s t r ac Lon , que. no como mucha s cosas,·
pasan tres . y cuatro anos., proyectos
~~nc~llo~ y no los llevamos a cabo. Yo
pienso que de la mlsma manera, como Ie
hemos 'dado .1a Lmpor t anc i.a a e s te proye cto
de a cue r do, .doc tor Wi1son, us ted tie ne . ahi
s u . ve c in 0 e1 doc tor Mal ave r , par a que s e
pongan de', acuerdo como mue ven z ap i do la
cu.ent a , Y podamos s a ca r adelante este
pro ye c to, como. dice· e 1 d0~tor Die 90 Fran,
ojala en Ie termin6 de un ano. Por 10 demas
presidente much~s gracias ..

PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal
Dionicio C~rrero.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL
DIONICIO CARRERO CORREA:
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Muchas, gracias senor p r e s i dent e , s a Luda r Lo
a us ted doc, tor Edgar' Sua r e z Gut i err e z , a
todos los honorables concejales, la mesa
diiectiva, ' funcionarios, todos y
compane r o s ; Mire doctor ',WilsOn Ramirez, yo
10 11 am0 que, e s 'a . in qui e t ud ,que u s ted de j 0

. .
muy sana, y a su debido -moment o , la senora
secretaria de educac~6n" 10 dejo en su
i n t e r ven c i 6n cL a r 0 , s e Ii0 r pre sid e n t e y
honorables concej aLe s , para que es un tema
saludable para L'os conc e j a Le s , no s ot r os
c om0 nova m0 s . a apr 0bar doc tor Wi1son, ell a
manifiesta que ,no tiene planificado, en ese
centro ~e educaci6n ninguna construcci6n,
de pol ide po r,t i v0 has t a elm 0mentoe n e s e
sitib, para esa area, total no hay n i.nqun
problema Doc.tor Wilson Ramirez, a dema s para
sumarle que la' maxima autoridad de
edu c a c i 6n deI rnun i c i p i 0 , e s 1ado c tor a
Carolina Rojas, yo' creo,' que, de una vez,
quitamos todo ese manto de' dudas, y 'bajo
es 0 s pa r ame t ro so, pues obv i amen t e, vamo s a
votar tranquilamen:te, en mi caso, particular
doctor Wilson, entonces yo no Ie veo ningun
inconvenierite" despties de la intervenci6n
he chap 0 'r 1ado C tor a Car 01ina R0 j as, don de
manifiesta que en ese sitio no hay ninguna
cons t r ucc Lo n ni se ha pLanLf Lca do ninguna
construcci6n~ para ~olideportivos y nada
r e c rea' c ion aL, que era un t err e nob a Ldi 0 , y
adema s e s "lei maxima autor idad de educaci 6n
en el mun i c LpLo de B'uc a r amanqa . Muchas
gracias s e nor c p r es i dent e . _

PRESIDENTE: Tiene La 'palabra la concejala
Sonia Navas.

INTERVENCION DE LA
SONIA NAVASVARGAS:. . .'

HONORABLE CONCEJALA

Gracias ,presidente, muy buenas tardes para
t 0do s los h 0nor ab1e s. con c e j ale S',' eh , yo
como oponente de este proyecto de acuerdo
tan importante, he tuve la oportunidad en
la comisi6h de da r Le el primer debat e , y
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aqr ade zco a los concejales de la comLsLon
por haber apoyado este proyecto, y haberlo
sacado par? plena~ia, se hizo una
inspeccion. en el lugar, y efectivamente
tambi~n se cit6·· a l~ rectora, nunca se
presento la r s c t or a , nunca dio la cara, de
e I. oficio que .. ella paso y de 10 que
manifesto, tan delicado, unas acusaciones
tan delicada's hacia el doctor Wilsori el
director de Bomberos, ha ci a la
administracion, hac i.a lei ·doctora ·Caroli.n~,
de 'hecho si hubiera side cierto, hubiera
venido, hub i e r a dicho, hub ier a desmentido.
En 'una oc a s i on un' concejal hizo, la
a cot a c Lon de ese comentario, de ese oficio
en 1a .ponencia see xpus 0 , see xpus 0 y s e
les Ln f or-mo " a los cohcejales 10 que habia
pa s ado, se miro ·efectivamente, se miro aLl a
el terreno,. 'si es apto y es important~ para
1a ci udad .de . -Bucaramanga., ·s1 e s importan te
para las ·empres·as que estan cerca a ese
sec tor , a 1El: s empre s as' de' cal zado, a· 1a s
empre s a s del 0 s a s err i 0 s, . a 1a s a r roc era s ,
para la parte de el norte, que tiene
muchos barrios de 'invasion,' y sobre todo en
esta ~poca., en la ~poca que ~emos ya sea de'
invi.erno. y s « sea de verano," que se esta
p r e s en t ando , el cuerpo de bomberos, presta,
bastante apoyo, y va a ser una s equ r Ldad
para ese sector, por .e s o e s : importante que
ese proyecto se apruebe, les doy las
gracias a los honorables concejales, por
habe rap 0y ado est e pzo yec to, po r .habe r
apoya dol a ponen.cia , y. por que .est e pro ye c t 0
sal ga hi en, en tonce s de v e r dad Bucaramanga
requiere, este pioy~cto tan import~nte,
~uchas. gracias ...

PRESIDENTE:. Tiene
Henry Gamb·oa.

la palabra el concejal

INTERVENCION D~L HONORABLECONCEJAL HENRY
GAMBOA.M"ESA:



FOLIO 27
Muy amable presidente, sal·ud esbecial, a
los honorabl~s conc.ejales .y a todos
nuestros secretarios de despacho, gerentes,
de ~nstituto descentralizados, para
ahorrarnos el protocol6. ·v~o con
ben ep1.a cit 0 , que hoy 1a may 0ria de
concejales est an apoyando esta iniciativa,
r eaLm ent.e ··es un p roy ect.o importante, es un
pr~yecto de ciudad. se requie~e, es el favor
del a seguri dad de. 'nuest:t0 ci.udad anos,. del
sector resid~ncial,. del sector comercial,
industrial y de· se~vicios, d~ esta area
importante de Bucaramang~,· igua·l~ente ·con
ben ep La cit .0 ., ve r 1a un ida d dec rit erio s de
la administraci6n porque es. que la vez
pasada no vi esa unidad de criterio, que
trae un solo mensaje, que aprobemos este
proyecto, y. yo creo Slue no .ofrece ninguna
resi st enci a ··ni t ecnLc a ni juridica, y si
les pido el favOr, y·cbmo ha habido algunos
sin sabores, como dice un concejal, es que
se. con certe , .con 1a c <?munida d , a tie mpod e
con strucci 6n . hac er t0do. e1 pro cesod e
sen sib iIi zacL6n , que imp act e· 10m inimo, 1a
GOnstrucci 6n de. ~sta . ·0bra i yo creo que es
la . recomendaci6n, y anunci·o .mi voto
positivo, ~ara e$te import.ante proyect~,
Sefior presidente, muy amable·

PRESID~NTE: Tiene la palabra el
Cleomedes Be)..lo.

concejal

INTERVENCION· DEL HONORABLE CONCEJAL
CLEOMEDES ~BLLO VILLABONA:

Gracias presidente, p~esidente quiero
saludar muy especialmente, a todos los
co nce j ales y a· los .f uncLo nar ios presentes
en el dia de hoy. ·Presiderite y es justa ·que
ya por lo.menos, y·a .Lkevamo s:un buen tiempo
discutiendo este tema de la ..estaci6n de
bomberos· en e1 sectoi de san Francisco.
Pero yo si felicito al doctor Dionicio, de
verdad : que mire q':le cuando .uno hace
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aseverac.iones que no son ciertas, pues si
hace dano , hace dano .p or qu e ' este p r oy e ct o .
casi no S8 aprueba por unas aseveraciones
que hace la ·rectora del colegio, y nos puso
a nos 0 t r 0S· a .pen s a r , de. v e r dad s i 'ya e1
dar e c t or de bomberos ·tenia el contratista
listo, ·dice que no es c.ierto, que todavia
no 10 conoce, eh, .y. muchas cosas que se
aseveraron en e s a ca r t a, Doctor Dionicio,
cuando uno va y s e fiaLa cos a s que nos mire
en 10 que.· estamos, ya Ll evamos , ent once s .
eso me parece muy saludaple, Doctor
Dionicio que ~sted' de esas opiniones
lmportantes, y es un oficio al cual tenemos
que contestarlo tambien, porque no se puede
quedar ahi I 'de que mandaron un 0 f i c i 0, pe ro
que nosotros'. hicimos aqui en las
dis cus ion e s y nun ca hi c i m0 s " res pue s ,ta . Y
hay que felicitar a la .re c t or a y a muchos
rectores . que ta:r:nbien defienden sus
insti t uc i one s. pero buena que 'defienden las
~nstituciones, ojala,' aqui escuchAbamos
nosotr~s al di'r~ctor de, ~omber9s, oj~la,
que. sea para bi~n de la instituci6n, y
sobre todo cuando nos ot r os fuimos con lao
senora ponent~, a mi.rar el "lote que no
sabiamos cuaL era, y ya hoy tenemos
ide nt i f i.cad 0 cuA1 va a s e r , y de ve r dad que
ese sector -e s t.a en una situaci6ri, en un
de t e r .ior 0 . tot aI, e sun a sit ua c i 6n muy
delicada, . inclusive que valga la
oport uni dad' para que 1a. admini s t rac i 6n
municipal,. Ie meta unos r~cursitos a la
Wimis, porque de nada sac-amos, de que se
arregle y se hag a una estaci6n de bomberos
espectacular, y·la Wimis 'q~e hoy recibe los
ni fi0 s del a, c i udad deB uca ram an 9a , dee' s t e
~ector este en esa situaci6n, totalmente,
deteriorada, ·porque tambien .esta en una
sit ua c .ioncr i tic a . Y yo c reo que 0 j a 1a que
la inversi6n tambien se haga, como creo que
va a vei un .parAgrafo~ va a ver un. articulo
ahi, 'donde s'e 1e debe inve rt i r 0 10 debemo s
r e spaLda r , se' .debe compensar la parte
Ludi ca , La. parte deportiva que se necesita
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e.n este colegio.',. Yo Le preguntaba
anteri6rmente a'la secreiaria de educaci6n,
como dice el doctor Dionicio, que es ~a
j e f e que .aL fin y a 1 cab 0, c La roe solo
sa be;rn0 s ,que I'a sec ret a ria de' educa c i 6n e s
la jefe, pero los rectores t ambi en tienen
una a~tonomia creo, tiene all~ una
dLs pon i b i Ld d.ad , tienen unos : r e curs os , que
eLl os dLspon en d i r e c t ament e , no se si
tengan que ,pediile permiso a la rectora
para cualqilier actividad, ,que se haqa . Yo
no creo por que , ,si han pue s t o . la totuma en
los di fer ent e s' col e'gi 0, ,'p ue s . yo c reo que
eso no necesitan ,pedirle 'permiso a la
r'e c tor a , per 0 bueno' 10 que set rat a sen 0 r
presidente, es de que ojala, ojale se' ,~e
hag~n esas ,compensaciones necesarias a este
importante colegio, que yo no se tiene mas
de 3. 000' alumnos, yo no se cuantos alumnos
debe tener las jornadas que tiene, que, son
n i nos Y' n i ria s , de estos sec:;tores, que por
la misma si'tuaci6n, mire presidente, que
aq~i discutiamos, son nlnos que viven en
s~ctores 'donde la ciudad, las
compensacibne,s han side en la parte
urbanistica muy mi~i~a., No, ·tienen donde
hacer deporte, donde utilizar las zonas
ve r de s , ojala que podamos, Sl lao doctora
Carmen Lucia me "pe r mL t.e al senor Director
de Bomberos; oj ala que podamos hacer aLq o
serio, par~ que estos ninos tengan una
parte recreativa impprtante y que este
dentro del proyecto, que quede dentro del
proyectQ, de verdad que quede dentro del
proyecto dLs e fia do , doctor Clemente, que
qued~ ,un diseno y que seria espectacular
para nosotr.os. ,'Ha si claro, la parte
ext ern a e s. p r act i camen t e, imp 0 sib 1e 11 ega r a
e ste sect~r,' y .~S.O t embi en e.s 10 que nos
conlleva a nos ot r os a, 'que, . hagamos uso
porque ahi hay, v~nt~ de droga, de todo,
pr ac t Lc ament e esto es una zon~ desechable,
de ,la c i udad de Bucaramanga, y -esa
.inve r s Lo n ese proyecto que 'aprobamos hoy,
que no se cuanto, senor director de
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bomb eros, .no se· en cuanto tiempo
exactament~ va a tener, porque ya estAn los
recursos, p ra ct i cam.ent e ya esta el proy ect o
a par tir de. hoy empie za. a- an dar, y 0ja1a
que antes· que te·rmine· esta .administraci6n,
pod am 0 s . ira dec ir1e. .que· camb i0 . e1
qesarrollo de la ciudad, en este· sector.
Por 10 demas "pr esLdent e , agradecerle, y
varnos a dar ese ·voto positivo.· ·Ah es un
terreno que baLd i.c es inutilizado,·
en ton ces de m 0 S1eel us0 que n·ecesit am 0 s e1
us0 ad ecuado, y hag am 0 s e·sa buena inversi6n
preside~te. Ya que estAn esos recursos ·ahi,
en manos de la administraci6n principal.

PRESIDENTE;· Leida la pro.posiClon presentada
pOL la doctora Ca~men .Lutia .Agredo Acevedo,
llo aprueb~n los honorabl~s. c6ncejales?

SECRETARIO:
presidente.

Apropada la proposicion senor

PRESIDENTE·: Cpntin~~ senor
el ultimo articulo que· era
pasamos a editar.

secretario
el anterior,

con
que

SECREATARIO :.:

Ar~iculo q~ihto que pasaria a ser el $exto,
presente acuerdo municipal ·rige a partir de
su publicaci6ri· y se· derogan las
disposibione~ que le sean contrarias.

Ha sido
pre.$idente,
Aprobado
presidente.

leidb· el aiticulo 5,
que. pasa a ser el sexto.
el articulo sexto

senor

s e fior

PRESIDENTE: Contin~e senor secretario con
los consider4ndos.

. .
SECRETARIO: CONSIDERANDO:
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1. Que cor~espoDde ~l concejo
municipal,' propender por, el' desarrollo de
la comunidad, ~~r ia·· ~rotecci6n y
~jecuci6n, de .19S p~stulados y ~arantias
constitucionales.
2. Que media,nte escritura
publica, 1814 de f ec ha del' 16 de Mayo de
1983', elevada ante e1 notario primero de
Bucaramanga, el municipio de Bucaramanga
adquiri6, por compra el inmueble ubicado en
el barrio La mutualidad, con nomenclatura
Carrera 2 0 No. II, - 0 7 8 3, Y carrera 2 1 No. 11 -
66~ con ~n area total de 10490 ~etros
cuadrados ..
3.' Que segun se' hace canstar
en la e~crit~ra publica No; 18'14 de Mayo 16
del 9 8 3 , del inm ue b1e con mat ric u1a
inmobiliaria No'.' 30067210, adquirido por el
municipio de Bucaramanga, tiene por
d i sposLc i on de L'a corpcr aci.on municipal
instalaciones pa~a pr~gramas de educaci6n
primaria, y programas de salud materno
infantil.
4 . Que .conforme ce r·tif icaci6n
del .area en usa, y con usa proyectado del
predio, con matricula inmobiliaria
30067210, ·.·revisado' por la secretaria de
infraestructu'ra .de Buceram anqa , exista una
dis P0nib iIi dad· de una re'a.prLncipal, solo
de uso dotacional ..
5. Se ha.· identifi6ado la
necesidad de un t er reno, en est a ,zona de .la
ciudad para, la con.strucci6n de una estaci6n
de bomb eros, para Ia zona' de influencia,
con' u n : area superior a 600 metros
tuadrados, en un uso de s610 dotacionalr
6. Que el ter~eno ~i~ponible,
del, predio'.· con m~tricula inmobiliaria
300672'10 , sea de.cua .ant e 1a necesid add e

para. la
de Bombe ro s

sefialada, ,', en un predio
construcci6n,. de una e~taci6ri
en esta zona de influericia.
7 • Q.ue en virtud de, la

la
la

anterior se
disposici6n, d~l'

precisa, '
p r e d i.o,

ampliar
sefialada en
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escritura No. 1814 de Mayo 16 de 1983,
siendo atribuci6n. del concejo municipal
r eaLd zarLa La : actuaci6n,·. en tanto fue esta
corporaci6n, qui.en d i spuso suo bbstinaci6n.
8.' Q·ue pLan te ado 10 anterior
y teniendo en cuentaj. que se re~nen las
condiciones l~~ales para ampliar la
dis~osici6n . del predio, se precisa asi
mismo conc~der a~torizaci6ri al 'ejecutivo'
mun .icipal., pat a .que pr0ceda a' rea 1izare 1
acto y registrar lao correspondiente
escritu~a publica, de ampliaci6n de la
dispos.1.ci6n '.del inmueble,' asi como 10
r eLac .ionado, con 1a divis i6n mat eria 1 del
inmueble, para adelantar la titularizaci6n
sen a1ada .en favor de. l.a divis ion de
bomberos de 'Buc~~amanga Y su consecuente
registro.

Est 0 s con sidera ndo .f sen 0 r .pre sid ent; e , en· ~1
pLd eqo de modifica.ciones, fueron ap robados j

el original del proyecto de ac uerdo , menos
e1 . art i cuL0 q1.1into,. que 1a com isi6n
rnod i f Lc o del original del p rcyect o de
acuerdo,' eliminado el Numeral Quinto,
per d6n , no a:.rtic ulos inon umer a1 qui nto, de
los cdnsiderando' senor ·presidente.

Han side 'leidos los cbnsiderando con la
modificaci6n,. sefior pr~sidente:

P.RESIDENTE: Leido los .considerando
aprueb~n los horio~ables concejale~?

SECRETARIO': Han .sido aprobados
c onsider andos 'de .la modLf Lc acLo n .

PRESIDENTE: Dele lectura a la exposici6n de
motivos.

SECRETARIO: La exposici6n
hbnorables.·concejales:

de motivos,
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Ene I. pro cesod e -f 0rtal ecim ien t0 del a
infraestru,q~ura, para la atenci6n de
emergencias, del mun i ci p.i o : de Bu.c aremanqa ,
se' ha identifi~ado la necesidad de un
terreno par~ la, constru~ci6n de una
e,staci6n deb 0mbe r0 s" ide ntifican do se una
alternativa que cuffiple, con los
requ erLmLe n to en el barriO la inutualidad,
en un ,'predio' de u s.o dotacional,'
p~oc~di~ndose' en consecuencia con la
bOsqueda del mismo dentro del inventario de
bienes en titularidad, de la entidad
territorial.,
Este pro ce.s 0 ar ro j0 ,la opc i6n de di sponer
de, una por~i6n actu~lmente sin uso del
predio con,"matricula inmobiliaria 30067210
con nomenclatura Carrera 20 No. 110783 y
car rera, 2 i 11 ~ 66, cuya destina ci6n in icia 1
definida por : la corp orac i on :municipal,' fue
para prog rama s . ,de 'educa'ci6n pr imar ia y
programas de salud matern6, 'infanti~,
conforme se consigno en, la escritura
pub1ical 8'14 0.e fechal 6 de' mar z0 de 198 3 ,
de la notaria primera de la ciudad.
Con la fin~lidad de' satisfacer una
necesidad, de la entidad utilizando los
recur s0s dLs p 0nib 1es" en est e cas 0 , 1a
asistencia de un predio; que cumple las
cond i cLo nes 'requeridas, se presen t e , ante
la corporaci6n municipal del proyecto de
acuerdo, po r ,me di, 0 deI cua1 sea mp 1ia 1a
dispositi6n qn bien inmueble municipal ,y se
adoptan otras disposi,cione$.
Por l~s razon~s expue~t,as, ,es de gran
imp¢rtancia que la honorable corporac{6n,
respalde ,'esta 'iniciativ~ en tanto
cqnc~rrentemente se contribuye a utilizar
el uso de los bienes, de la entidad
terr ito r,ia1, espec i ficam en tel a de
posibilitar "que en dicho predio se
const~uya una estaci6n de bomberos para
esta area de influencia, los honorables
concejales;' Carm~n ,Cecil~a Simijaca
Agudelo, 'alcaldesa encargada de
Bucaramanga.
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senor presidente.

PRE SID ENT E: 1eida. 1a .ex po sL cion de mot iV 0 s,
lla aprueban los honorables .con6ejales?

SECRETARIO·: Hq. sido· aprobada la exposi.ci on
de motivos senor ·presidente.

PRESIDENTE: Dele lectura al preambulo,
senor secret~rio.

SECRETARIO~ Preambulo

El· honorable . ·conc~jo ·.municipal de
Bucaram~nga en uso de· sus ·facultades y
atribuciones constitucion~les, Y .legales,
en esp~cial las· transferidas en el articulo
13 d e la c o n st Lt ucion p o L'i ti c a , el a r t i cuLo
32 de la ley 136 'de 1994, la Le y 1551 del·
2012.

Senor presidente existe una p roposd c i on de
modifi~ar el..preambulo

PRESIDENTE: .leido el prearnbuI.o lhay alguna
modificacion?

SECRETARIO:
propo s Lc i o n .

Senoi :presidente hay una

. .
PRESIDENTE:. Dele lectura a la modi f Lc aci on
p r e s e n t a da.

SECRETARIO: Dice la proposicion:

P'r eambuLo : Tn cLuir
de Bucaram~nga No.

el .decreto del
038 ·del 2005.

municipio

Proposicion .presentada .par
concejal Diego F~an Ariza.

el honorable
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PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal
Diego Fran A~iza.

Gracias· senor .presiden t e , .10. que pasa es
que, como hay ciertas .inquietudes, del tema
qu i en . tiene d·e· una u ot ra manera la
administraci6n, de. los .i.nrnu eb Le s," qu i sier a
's efior presid ent e incorporar .el decreto, 038
del 2005, doctora Tatiana, ..que es el
d~cr~to donde la defen~oria del espacio
publico, Le entrega los bienes a· la
secretaiia de educaci6n. Ent.onces la
secretaria de educaci6n, en cabeza de ella
es. que exi~te la administraci6n, de los
inmueb 1es .com 0 t.a L, sib ien esc ier t.o que
lo.s rectores pues 16gi6am~nt~ tambi~n
tienen, t~l· vez participaci6n Y puedan
opinar sobre· el tema, per o qulen decide en
ultimas sobre la· administraci6n del
inmueble como tal, es· la sec~etaria. de
educaci6n,
incorporar·le
del·2005 y
proposici6n,

entones s~ria buenci,
al preAmbulo ·el decreto 038
hacia eso va citientada, la

senor presidente.

PRESIDENTE: .:Leido e1 preambuLo con. la
modifi.caci6n pre.sentada por el concejal
Di~go Fran· Aiiza, llo aprueban los
h6norables··~0?cejales?

SECRETARIO: Ha· sLd o aprobado. e1 preamb uLo
con la modif{caci6n senor ~r~sidente.

PRESIDENTE:
titulo.

Dele lectura· por . ·favor . al

SECRETARIO: Proyecto de acuerdo
2014, por medio del cual, se
disposirii6n de un bien inmueble
se adoptan otras disposiciones.

No.026
amplia

municipal

de
la
y

Leido el titulo Senor Presidente.
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PRESIDENTE: Le Ldo e1 '"titulo,
los,honorables concejales?'

,,10 aprueban

SECRETARIO': Ha side aprobado e1 titulo del
proyecto'de acuerdo, Sefior presidente.

PRESIDENTE: lQuieren los ~oncejales que
dicho acue~do pase a sesi6n del sefior
Al~alde, ai quinto piso?

sefior presiden~e~'

P.RES IDE NT E: Po r fav 0'r 'sefior sec ret ario del e
t. ramLt e , al p roy ect o de acuerdo para que
sea sancionado por el sefior 'Alcalde.

Cqntjn~e sefior secretario.

SECRETAR,IO: Septimo punto, lectura' de
com un iCaci0ne s .

PRESIDENTE: lhay ~omunicaciones?

SECRETARIO: Nb'sefior pres~den~e.

PRESIDENTE: Contin~e 'Sefior'secretario.

SECRETARIO:, Agotad.o el orden del .di a sefior
p r e s i d e n t e.

PRESIDENTE: Agotado el orden del dia, se
cita para manana , 8 de la manana , cabildo
abierto, desv aLo rLz ac i on , van alrededor de
90, inScritos, va a ser un dia largo de
trabajo, ,l'e agradezco a t odos, la
puntualidad, ,y del doctor Wilson Tellez, el
agradecimiento a'todos 'lo~ contejales.

Se levanto la cesi6n y se, cita para mafiana
8 de la mafiana.
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Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a
la fecha.

Para constancia se firma para su aprobaci6n
en plenaria.

EL PRESIDENTE,

EL SECRETARIO,

Elabor6: Edwin Fabian Larrota

REVISO: HENRY GAMBOA MEZA


